

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan, yaitu pada penerapan pelaksanaan audit internal pada PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji sudah sangat efektif dan memadai. Hal ini didukung dari capaian indikator pada kualifikasi audit internal yang mencapai target 100% dari target minimal yang telah ditetapkan di PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji. dari hasil kuesioner yang disebar juga telah menunjukkan 80,65% pada pelaksanaan kualifikasi audit internal berjalan efektif dan sangat memadai. Serta pada sisi pengendalian internalnya juga sangat efektif dan sangat memadai yang menunjukkan 95,83% yang telah berperan penting dalam audit internal.

Dari sisi pemberian kredit baik prosedur pemberian kredit maupun analisa prinsip 5C dan 7P di PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji yang telah diterapkan pada pemberian kredit ini yang menunjukkan 84,58% telah berjalan dengan baik.

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan maka hipotesis yang menyatakan bahwa penerapan audit internal terhadap pemberian kredit pada PT.BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji sudah efektif dan sangat memadai dan terdapat SOP penanganan NPL yang mendukung saat kredit bermasalah cukup memadai.

## 5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka terdapat implikasi manajerial diajukan kepada PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji dari hasil penelitian ini, adalah:

- 1) Pada pihak auditor internal sebaiknya mempertahankan kualitas dan pengendalian internal dalam mengaudit di PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji.
- 2) Diharapkan pelaksanaan pengawasan dan pengendalian pemberian kredit kepada nasabah agar dilakukan secara aktif dan berkesinambungan, supaya pada pemberian kredit yang disalurkan dapat terkendali dan meminimalisir terjadinya kredit yang bermasalah (kredit macet)
- 3) Tingkatkan pengawasan terhadap operasionalisasi dan kinerja karyawan dalam menjalankan tugasnya yang terutama pada proses pemberian kredit, sehingga PT. BPR PrismaBerlian Danarta cabang Kranji bisa lebih dipercaya oleh nasabah.

